

2022/10/01 文化祭

  | by 管理人

本日は、文化祭でした。登校後は、各教室で最終の声出しをしてから体育館に入りました。開会式では、実行委員長のあいさつの後、総務局によるオープニング動画とメッセージでした。



合唱の発表は、まずは2年生でした。昨年度から大きく成長した合唱は、リーダーのメッセージ「金賞をめざします」の言葉の通り、金賞の立派な合唱を披露しました。



次の合唱は、1年生。リーダーは当初の苦労を語りつつ、徐々に仕上がってきただという合唱を一生懸命に披露しました。今後につながる頑張りを見る事ができました。



学年合唱最後は、3年生。わずか14名で男子5名という条件を思わせない一体感と声量で、会

場が聞き入り、どんどんと盛り上がる素晴らしい合唱でした。



合唱の部最後は、全校合唱でした。3年生がリードしつつも、1・2年生も一人一人がしっかりと音を取り、本校が全校で歌い続けてきた「コスモス」をじっくりと聞かせてくれました。全校合唱の良さを味わうことができました。



文化祭最後の発表は、3年生の演劇「グッドバイ・マイ」でした。そもそもこの脚本は、14人ではキャストを埋めることができない中、スタッフの多くの仕事を担ったり、スタッフとキャストを兼ねたり、複数の役を演じたりして、工夫して作り上げました。脚本のテーマやメッセージをしっかり伝えることができる仕上がりで、涙する人もありました。

少ない準備期間で、どの学年もよく頑張り、見るものの心を動かす発表でした。運営にあたった文化広報部員も頑張りました。

